



# La Usal hace más accesible su fondo documental en Internet

## La nueva web de Archivos y Bibliotecas facilita la localización de información

ANA CARLOS  
SALAMANCA

Simplificar la localización de información, dar un espacio a todas las bibliotecas de la institución académica, y adaptar su diseño al de la página general de la Universidad de Salamanca han sido los objetivos que han guiado el diseño de la nueva web del servicio de Archivos y Bibliotecas que ayer fue presentada en la Casa Museo Unamuno.

Según detalló José Antonio Merlo, director del servicio, se ha dado prioridad a los contenidos más consultados por los usuarios de la web, tanto investigadores como alumnos. Del mismo modo, detalló que se ha incrementado el uso de nuevas tecnologías para conseguir, por ejemplo, que se pueda acceder directamente al contenido de los libros electrónicos que se encuentran en el catálogo de la Usal, así como a las revistas electrónicas. Del mismo modo se facilitan las búsquedas en el archivo de Castilla y León, en bases de datos y otros recursos.

En esta línea, recordó que el servicio colabora con el Ministerio de Cultura en la digitalización de documentos para su consulta en acceso abierto y, a través de *Gredos*, su repositorio documental, permite la consulta de 65.000 documentos, de los cuales 45.000 son de carácter patrimonial. Así, la Usal es la entidad que más documentos aporta a *Hispana*, el gran portal de documentos digitales de archivos, bibliotecas y museos de España. De igual forma, el servicio colabora con *Europeana*, la



José Antonio Merlo, director del Servicio de Bibliotecas de la Usal.

J. M. GARCÍA

gran biblioteca digital europea, desde principios de 2009.

Merlo, que hizo una demostración práctica del uso de la nueva web, insistió en todo momento en que se ha tratado de hacer más sencilla la localización de la información.

### Nuevos servicios

Cada una de las bibliotecas de la Usal (que cuenta con un total de 25 puntos de atención bibliotecaria), detalló, gestiona sus microsítios, donde pueden colocar, entre otros contenidos, sus horarios, noticias y agenda de actividades.

El director apuntó que se han creado nuevos servicios en la web, como una sección de apoyo al investigador con páginas explicati-

vas sobre el acceso remoto a recursos, por ejemplo.

La antigua web permanecerá todavía durante unas semanas en funcionamiento para facilitar el acceso a las personas que la tengan accesos directos o similares.

Al acto de presentación acudieron la secretaria general de la Universidad de Salamanca, Ana Cuevas y la vicerrectora de Investigación, Ángeles Serrano.

Cuevas afirmó que la web de la biblioteca de la Usal superó durante 2010 los cinco millones de visitas y mostró su convencimiento de que con el nuevo diseño y las nuevas herramientas que facilitarán el acceso a los usuarios y el trabajo de los investigadores harán que este año se supere esta cifra. ■